

LOCAL | Política

IU afirma que el agua de Priego, ni se ha vendido a nadie ni su precio ha variado

Réplica a las declaraciones realizadas por ediles del PA en las que hacen responsable a la coalición de izquierdas de la privatización del ciclo integral del agua

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 20 de mayo de 2011 - 11:11



Saliendo al paso a las declaraciones realizadas por el PA en las que se hacía responsable a Izquierda Unida de la “venta” del agua de Priego, el candidato a la Alcaldía de nuestra localidad por la coalición de izquierdas, Manuel Rodríguez, ha desmentido dicha afirmación, calificándola de “pura mentira”.

Según Rodríguez, “la persona que acusa de algo, tiene que demostrarlo”, recordando que el Ciclo Integral del Agua, “es un problema no resuelto, que heredó este Consistorio de la legislatura anterior”, servicio que como destacó el candidato de IU “era deficitario técnica y administrativamente”, solucionando este problema tanto el Equipo de Gobierno actual como IU, “mixta con mayoría pública”.

Tomando como referencia los estatutos de la empresa “aguas de priego”, Rodríguez puntualizó que en ningún párrafo de los mismos, “dice que el agua de Priego se ha vendido”, añadiendo que quién afirme lo contrario, “está cometiendo una falsedad, y muy grave”.

Por otra parte, Manuel Rodríguez afirmó que el precio del agua desde que la empresa mixta está funcionando, “no ha variado”, ya que la Ordenanza Municipal nº 14 que regula la tarifa del agua, “es la misma que antes de la constitución de la empresa mixta de mayoría pública”, puntualizando que para que dicha ordenanza varíe, “tienen que hacerlo la mayoría de los concejales en el Pleno del Ayuntamiento y no Aqualia”.

Igualmente, Rodríguez reconocía que en algunas facturas se ha reflejado una cantidad mayor que la consignada en anteriores ocasiones por Hacienda Local, empresa encargada hasta octubre de 2010 de la recaudación, incremento que como aclaró el candidato de IU, “se debe a un error contable”, poniendo como ejemplo que anteriormente se computaban 62 metros cúbicos y se cobraban 25, “mientras que ahora aguas de priego está cobrando todo lo que suministra”.

Por otra parte, Manuel Rodríguez hacían mención a las inversiones que la empresa mixta del agua acometerá con las cantidades que percibe, tales como la mejora de la red de suministro, la red de alcantarillado, la puesta en servicio de la EDAR y la construcción en Esparragal y Zagrilla de otras depuradoras, aldeas en las que también hay que aumentar la capacidad de sus depósitos, “algo que sólo se puede hacer con dinero”, matizó el candidato de IU, que afirmó que no se podía consentir por más tiempo que el 59% del agua de Priego se perdiera, “situación heredada del último gobierno PA-PP”.

Junto al tema del agua, Rodríguez aclaró en su comparecencia ante los medios uno de los puntos incluidos en el programa de IU y que como señaló el candidato, “ha generado alguna incertidumbre entre las trabajadoras de la limpieza de edificios públicos”. En concreto, la propuesta plantea la creación de una empresa municipal de servicios para recuperar aquellos que están privatizados al cien por cien. Iniciativa que según Rodríguez, “también propone subrogar automáticamente al personal que actualmente presta este servicio”, mejorándose el éste así como las condiciones del personal, con la misma asignación

presupuestaria.

Finalmente, el candidato de IU destacó dos de las medidas incluidas en el programa de su formación, como son el proyecto de vivienda pública a precio de coste o producción y el Plan de Turismo Activo, recordando que votar a IU, “no es lo mismo que votar al PSOE, ya que votar a IU es hacerlo a un programa de 120 medidas, que se desarrollarán en mayor o menor medida cuanto mayor sea el número de concejales de IU en la próxima Corporación”.